

校長室より

生活で生きる力

毎日、猛暑のような強い日差しの中、学校も6月を終え、7月を迎えようとしています。熱中症に気をつけながら、1学期の締めくくりへ向けて学校生活を送っています。

6月を振り返ると、小、中学部では校内宿泊を通し、生活を送るうえで必要な力を実践的に学習しました。高等部では現場実習で1週間、企業や作業所等実習を行いました。積極的な社会参加へ向けて必要な力を学習しています。

生徒会選挙

和附特で生徒会選挙が行われ、会長、副会長、書記の役職に計4名が選ばれました。今回の選挙には中学部、高等部から多くの立候補者が出て、激戦でした。体育館の舞台で演説し、自らの公約を発表しました。各立候補者には応援演説がされ、アピールを友達が行っていました。18歳選挙が実施される中、選挙権を持つ生徒もいます。本当の選挙のようない緊張感で皆、自らが選んだ候補者に投票していただきました。和附附属支援学校のよりよい学校生活へ向けて尽力を期待します。

令和7年
6月30日
第4号



高等部現場実習

高等部では、6月の第1週を中心に高等部生徒が企業や作業所等の現場で将来働く姿を実体験として感じるため、実習を5日間連続で行います。学校とは違う社会の中で指導員からの指示や仕事をする上での注意点等真剣に聞き、取り組みました。

大変緊張と不安もある中で取り組んだ経験は今後の学校生活に活かせるものとなります。実習先の関係者の皆様、丁寧なご指導ご支援本当にありがとうございました。実際に体験することを通して、達成感を味わうとともに自分の課題に気づく生徒の姿が見られました。

高等部生徒は実習を振り返り、個々に実習の様子や今後社会へ出る上での学校生活での気を付けるべきこと等発表しました。プレゼンを個々に作り、高等部全員の前で発表しました。言葉に出して整理し、そして発表するというアウトプットをすることを通して緊張と貴重な経験の実習から自らを俯瞰的に考え、修正する力や学習に繋がりました。



エコファーム

和歌山大学教育学部附属特別支援学校では、高等部1年生の作業学習のエコファーム班で野菜や花作りに取り組んでいます。花作りでは種から花を育てたり、寄せ植えして和歌山大学等に花園を作るビューティフルキャンパスプロジェクトに取り組んでいます。小学部や中学部の児童生徒も一緒に、今年も学校や大学のキャンパスを花で美しく和みの空間にしたいと花作りに取り組んでいます。



お知らせ

● 7月行事

7月2日 中高水泳大会（予備4日）
7月8日 個人懇談
7月9日 1学期終業式
7月23日 高等部校外宿泊（加太）
7月28日 中学部校外宿泊（加太）
7月31日 小学部校外宿泊（加太）
7月31日 高等部登校日

7月行事
7月2日
7月8日
7月9日
7月23日
7月28日
7月31日
7月31日